



ADRC Highlights

Asian Disaster Reduction Center Monthly News

Vol. 353
August
2022

トピックス

関係機関との協力推進

▶ JICA課題別研修：中南米総合防災コース

▶ 短期研修の実施：神戸大学「神戸グローバルチャレンジプログラム」への協力

お知らせ

アジア太平洋防災閣僚会議（APMCDRR）パートナーイベント開催のお知らせ

アジア最新災害情報

パキスタンにおけるモンスーン期の洪水被害

Asian Disaster Reduction Center アジア防災センター

〒651-0073
神戸市中央区脇浜海岸通
1-5-2 東館5F

Tel: 078-262-5540
Fax: 078-262-5546
editor@adrc.asia
<https://www.adrc.asia>

© ADRC 2022

● 関係機関との協力推進

JICA課題別研修：中南米総合防災コース

アジア防災センター（ADRC）は、JICA課題別研修「中南米総合防災コース」をJICA関西と協力して、2022年5月24日から7月8日にオンラインで実施しました。

本研修には、コロンビア、ドミニカ共和国、エクアドル、グアテマラ、ホンジュラス、メキシコ、ニカラグア、パナマ、パラグアイ、ペルーの中南米10ヶ国から18名の中央・地方政府防災担当者が参加しました。

研修員は7週間のプログラムで、各種災害対策に関する講義や地方防災計画策定演習に積極的に参加し、対象地域の地方防災計画案を策定しました。研修後に、自国の防災対策を改善し、自然災害から人命や経済の損失を削減していくために活躍することが期待されています。

当研修実施にあたり、御講義いただきました各関係機関・大学の皆様に厚く御礼申し上げます。今後とも引き続きご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

短期研修の実施：神戸大学「神戸グローバルチャレンジプログラム」への協力

ADRCは、神戸大学の実施する「神戸グローバルチャレンジプログラム（KGCP）」に協力し、2022年7月26日（火）に、プログラムに所属する学生13名を対象とした防災研修を実施しました。KGCPは、参加学生が、異文化環境の下での自らの体験に基づいて、グローバル人材として必要な「課題発見・解決能力」の必要性に気づき、学びの動機づけを得ることを目的としているプログラムです。

アジアの防災に関する講義や実習を通して、学生とADRCの研究員が活発な意見交換を行いました。ADRCの笹原所長からは、本プログラムの活動を通じて、グローバルリーダーとして活躍してほしいとの激励がありました。



●お知らせ

アジア太平洋防災閣僚会議（APMCDRR）パートナーイベント開催のお知らせ

ADRCは、アジア太平洋防災閣僚会議（APMCDRR）において、「『誰も置き去りにしない』」に焦点を当てた主体的な行動のためのDRRリテラシーへの投資による災害に強いコミュニティの構築」と題したパートナーイベントを開催します。

このイベントでは、災害被害を軽減するためにはコミュニティのエンパワーメントが重要であることを認識し、「誰も置き去りにしない」ための行動として、DRRリテラシーへの投資を含む災害に強いコミュニティづくりのための革新的な実践が紹介されます。

本イベントは対面式のみとなりますが、APMCDRRに参加される方々のご参加をお待ちしております。詳しくは、下記ホームページおよびチラシをご覧ください。

開催日：2022年9月21日(水)

時間：13:30～14:30（オーストラリア東部時間，UTC+10）

会場 ブリスベン・コンベンション&エキシビションセンター（BCEC）Mezzanine Room M2

Website：https://bit.ly/APMCDRR_PE558w

チラシ：https://bit.ly/APMCDRR_PE558f

●アジア最新災害情報

パキスタンにおけるモンスーン期の洪水被害

パキスタンでは、2022年6月中旬から、モンスーン期の降雨の影響により、洪水被害が発生しています。（GLIDE番号：[FL-2022-000254-PAK](https://glidenumbers.net/glide/public/search/details.jsp?glide=22617&record=45&last=7615)，URL：<https://glidenumbers.net/glide/public/search/details.jsp?glide=22617&record=45&last=7615>）。

特に、8月中旬～下旬にかけて例年の雨量を上回る降雨により、洪水による大きな被害が発生しています。2022年8月28日付けのADRCのカウンターパートであるパキスタン国家防災庁（NDMA）の災害状況レポートによると、6月14日からの死者数の累計は1,000人を超え、被災者数は累計約3,300万人を超えています。また、インフラや家畜への被害が増加し、全壊および一部損壊家屋の累計が100万棟近くに上るなど、人々の生活へ大きな影響を与えています。

本災害に関する詳細は、ADRCのホームページ上にある最新災害情報

（https://www.adrc.asia/view_disaster_jp.php?NationCode=586&Lang=jp&Key=2543）で随時更新されています。

The screenshot shows a Sentinel Asia emergency observation report. At the top, it says '2022-08-17 Flood in Pakistan on 17 August, 2022'. Below this, there is a section for 'Emergency Obs. Request Information' which includes a map of South Asia with Pakistan highlighted in red. To the right of the map, there is a table of metadata: Disaster Type: Flood, Country: Pakistan, Occurrence Date (UTC): 17 August, 2022, SA activation Date(UTC): 18 August, 2022, Requester: Asian Disaster Reduction Center (ADRC), Escalation to the International Charter: No, and GLIDE Number: FL-2022-000254-PAK. Below the map, there is a section for 'Disaster Situation'.

Sentinel Asiaでも緊急観測を実施

問い合わせ・配信申し込み

このニュースレターに対するお問い合わせ、またEメールによる配信をご希望の方は editor@adrc.asia までEメールをお寄せください。